
１．８月１日の「そらぷちキッズ・キャンプ」
例会は雨の中を大変ご苦労様でした。お陰様
で子供達も喜んでくれて、意義のある例会に
なったと思います。
キッズ・キャンプ事務局の佐々木さんから
も早速メールでお礼があり、子供達も大変喜
んでいたそうです。
２．９月１日の例会にキッズ・キャンプ事務局
から佐々木さん、宮坂さん、児玉さんの３名
が来てお話を頂く事になっています。
私、個人的にはキッズ・キャンプへの支援
は留萌ロータリークラブとしてこれからも続
けていけたらと思っています。
３．今後も「やん衆あんどん」例会、「ガバナー
公式訪問・３クラブ合同例会」と続きますが

何卒宜しくお願い致します。

深川ＲＣ、芦別ＲＣより７月分会報を受領い
たしました。
そらぷちキッズキャンプ支援事業が、プレス
空知に掲載になります。二ノ宮会長もインタ
ビューを受けております。
ＮＰＯ法人かもめ様より飲料水１ケースの寄
贈をいただきました。

社会奉仕委員会 森（幹）委員長
８月１日、滝川市丸加高原で開催されました
『そらぷちキッズ・サマーキャンプ』に、会員
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会員総数………………４４名
出免会員………………６名
出免出席………………１名
出席会員………………３７名
出席率……………１００．００％

第４回 ８月１日

欠席会員………………１６名
内メイクアップ………１名
修正出席率………６５．８５％
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の皆様には早朝より参加協力いただきありがと
うございました。
日本国内に約２０万人いると言われている小児

がんや心臓疾患などの難病とたたかう子供たち
は、毎日の治療や体調の急変に備えるため、家
族とともに病院と家庭だけの生活を余儀なくさ
れています。彼らにとって、青空や風の中で
ゆったりとした時を過ごすことは夢でしかあり
ませんでした。
今回のキャンプに参加した子供たちは２１名。
初めての北海道へ、初めての飛行機で来ました。
当委員会の「海を連れて来ました外」プログラ
ムは、予算の関係もあり、骨太とは言い難いも
のでしたが、ホタテ釣りに悪戦し、磯カニ獲り
に苦闘しながら嬉々とした顔と姿を見せてくれ
た子供たちに、ボランティアの方々や我々も一
緒に楽しく一時を過ごすことが出来ました。
このプログラムに協力いただいた各官庁、事
業所にお借りしたコスチュームと、提供された
活ホタテは、期待と喜びの姿に形を変えてプロ
グラムを大いに盛り上げてくれました。そして
お面を付け、コスチュームを着て子供たちに接
していただいた会員の方々の姿に私は感動を覚
えました。
そらぷちキッズキャンプは、病気の子供とそ
の家族が、病気のことを忘れ、笑顔で楽しい時
を過ごし「楽しい思い出」「すばらしい仲間」
「生きる力」「希望」を得ることができる場所
なのです。「留萌の海」が、丸加高原に集う子供
たちの胸に強く焼き付くのなら、私達は何度で
もこの丸加高原に集いましよう。という思いに
なったのは私だけではないと思います。
このプログラムを終始後押しして頂いたクラ
ブ戦士に感謝と敬意を表します。

例会運営委員会 高田副委員長
８月１８日の３クラブ合同例会には、１６時３０分
産業会館前から沿岸バスが出発します。
乗車確認している方、予約していない方も自
由に早めに来て乗車お願いします。

《前年度会計報告》 高田会計
会費納入状況 １００％
５０周年積立金 累計 ２，３８２，９９４円
一般会計 収入の部 ９，９１３，３３１円
特別会計 収入の部 ２，１１５，５９６円
一般会計 支出の部 ８，７１４，１０７円
特別会計 支出の部 １，０６３，０００円
差引残高 一般会計 １，１９９，２０１円

特別会計 １，０５２，２９６円
前年度単年度で４６万円ほど上積みしたことに
なります。前年度一年間ありがとうございます。

《前年度監事報告》 中出会員
クラブ活動報告書の原稿がまだ３分の１しか
出ていません。お盆前までに提出お願い致しま
す。

・・そらぷちキッズキャンプ例会、雨の中ご苦労
様でした 二ノ宮会長
・・そらぷちキッズキャンプでは大変お世話にな
りました 森（幹）会員
・・雨の中、そらぷちキッズキャンプに参加して
いただいた会員に心から感謝申し上げます

田中会員
・・孫２人目、男の子が生まれました 関野会員
・・ＤＶＤいただきました 大変ありがとうござ
います 山本会員
・・田中公一会員より、そらぷちのＤＶＤをいた
だきました 齋藤（清）会員
・・ＤＶＤいただきました 渡部会員
・・社長に就任いたしました やさしく、ご指導
お願いします 高橋会員

前 回 ２５５，０００円
今 回 ４４，０００円
累 計 ２９９，０００円

第５回 ８月４日（水） 天候/曇
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社会奉仕委員会 森（幹）委員長
「あんどん準備例会」
あんどんの今後のスケジュールです。
８月５日 午後６時３０分 総練習
８月６日 午後６時３０分 最終確認
８月７日
午後３時 集合
午後３時２０分 移動
午後４時 白鴎印刷前設置
午後６時３０分点鐘 産業会館二階会議室
午後６時５０分 記念撮影
午後７時４０分 出陣
午後９時２０分 フィナーレ
午後９時４０分 あんどん移動

お菓子は５回分なので前年より３割増しにし
てあります。るもいプラザ、道銀、チューオー、
室本萬翠園、季実の杜の５ヵ所分です
笛、太鼓、引き手合わせて総勢４０名です。く
れぐれも事故の無いように気をつけてください。
あんどんの収納場所は調整中なので後日連絡致
します。

ＷＥＥＫＬＹＲＥＰＯＲＴ
尉 尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉

プログラプログラムム・・・・・・・・・・・・

１．８月１８日、佐々木ガバナー公式訪問、３ク
ラブ合同夜間例会に３４名の会員が出席してい
ただけます。会長・幹事会のため先乗り致し
ますが、帰りは皆さんと一緒のバスで帰りま
す。
２．１０月の地区大会の登録は３３名です。多くの
ご登録をいただきました。ありがとうござい
ます。登録追加は８月３１日まで可能ですので
例会運営委員会までお申し込みください。
３．本日の「やん衆あんどん」は天候に不安が
ありますが、事故のないよう楽しく行いたい
と思います。何卒よろしくお願い致します。

社会奉仕委員会 森（幹）委員長
例会終了後、あんどん前にて写真撮影があり
ます。あんどん終了後は、あんどんを沿岸バス
車庫に運び、その後打ち上げを富丸にて開催し
ます。事故のないように、十分注意してお祭り

を楽しんで下さい。

虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚

「会員一年生の一言」 福士会員
あんどん祭り、初めて参加させていただきま
した。ありがとうございました。あんどん祭り
は、どこに向かって行こうとしているのか疑問
に思ったので一言書いてみました。
今後の留萌のあんどん祭りを留萌市民でのみ
楽しむのであれば、これでいいのかなあと、思
いますが、この祭りを、留萌祭りから、北海道
祭り、日本の祭り、そして世界の祭りと大きく
していくためには、大きな問題があるなあと思
います。それは、あんどんを引き手と一緒に行
動する人たちに、演じるという認識が全く欠如
していることです。
沿道に見物人がいる限り、沿道は舞台であり、
あんどんを引く人たちは、演じる人であります。
ビール・ジュースを飲み、煙草を吸いながら演
じるのはいかがなものでしょうか。演じる人の
喜びは、沿道の人たちを飽きさせずにあんどん
祭りの楽しさを満喫してもらうことではないで

煙本日 やん衆あんどん例会Ｎｏ．２４２９

第６回 ８月７日
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しょうか。そのためには、運行の仕方にもまだ
まだ改善しなければならないところがあると思
います。

一歩一歩前進して行く、あんどん祭りにして
いけたらいいなあと思っています。

第６回 ８月７日（土） 天候/雨

９月１日（水） ゲスト卓話 佐々木健一郎氏

９月８日（水） 休 会

例会プログラム【８～９月】

８月１８日（水） ガバナー公式訪問
（羽幌／３クラブ合同夜間例会）

８月２５日（水） ゲスト卓話 冨山 有一氏


